

# Suprimirán las Aceras En la Calle Galiano

## Nueva Iluminación. Crearán un Cuerpo de Obreros Para la Limpieza

Para informar al Presidente de la República de las obras de reforma y mejoramiento que están dispuestos a costear por su cuenta para la calle Galiano, y para pedirle al mismo tiempo la colaboración del Gobierno en este empeño, visi-

taron ayer Palacio, los ejecutivos de la Asociación de Comerciantes y Propietarios de esa importante vía comercial.

Acompañados por el Sr. Agustín Navarro, coordinador, y el Secretario de la Asociación señor Alberto Colomar, fueron recibidos por el presidente Batista, los señores José A. Valladares, Florentino García, Miguel Ortall, José Blanco, Manuel González Camargo, Gastón Bared, Enrique Benrey, José María Buría, José Abislaím, Carmen Sevilla, Juan Suayola, Manuel Guerra Arturo Sardiñas David Berreck, Diego Alonso, Mariano Castro, Santiago Alvarez, Luis Pérez, Rafael Rodríguez, Guillermo Paz, Juan M. Fernández, Filomeno Ruiz, José Díaz González, María Teresa Gómez, Sixto Navarro, José Domínguez, Miguel Rodríguez, Cecilio Suárez, Manuel de la Torre, Manuel Castro, Roberto Miranda, Miguel A. Alfonso, y Constante García.

El Jefe del Estado quedó muy complacido de la visita de los comerciantes y elogió su entusiasmo por el mejoramiento urbanístico de su calle, y se interesó vivamente por los proyectos que le presentaron que demostraba la cooperación que estaban dispuestos a prestar al Gobierno.

El Presidente de la Asociación, entregó a general Batista una exposición donde se detallan no sólo las aportaciones y las obras que se realizan por cuenta de la Asociación, sino también las peticiones que formula al Gobierno para hermostrar esa vía.

Entre las iniciativas, están las siguientes: colaboración pecuniaria en las obras de pavimentación; adquisición y montaje de la nueva iluminación y por primera vez en Cuba cuerpo de obreros para limpieza, que mantendrá también la Asociación.

Se ha adoptado un plan de alineamiento de todos los portales suprimiéndose las aceras, y con un sistema de iluminación por brazos, que sustituirá el de faro-

las que obstaculiza el tránsito.

Solicitaron una ley-decreto que obligue a todos los propietarios de los edificios a pintarlos de colores claros antes de Pascuas.

El Presidente prometió a sus visitantes acceder a sus demandas y al efecto les dijo que las obras comenzarían antes de mediados de octubre y terminarían en sólo 40 días.

*M. Sep 11/53*

